

Wenn Schmerz und Wut einfahren

Am 14.2.2025 hat Kelley ein aufrüttelndes Video auf X gepostet. [Sie schreibt dazu:](#)

Jeder muss sich dieses Video ansehen.

Dieses Video muss jedes Mitglied des Kongresses und des Senats erreichen.

Sie müssen den Schmerz und die Wut sehen, die so viele von uns im Moment empfinden!!

Empörung über die Korruption der Regierung

Die junge Frau bringt ihre Wut und Frustration über die wahrgenommene Korruption der Regierung zum Ausdruck, insbesondere über die Maßnahmen der USAID und die Manipulation der humanitären Hilfe. Sie stellt die Authentizität der Mainstream-Nachrichten in Frage und fühlt sich vom System betrogen, da sie glaubt, dass die amerikanischen Bürger wie blosse Ware behandelt werden.

Sie fordert Gerechtigkeit und Rechenschaftspflicht für diejenigen, die in korrupte Praktiken verwickelt sind, insbesondere im Hinblick auf die Behandlung der Demonstranten vom 6. Januar. Ihre Forderung nach strafrechtlicher Verfolgung spiegelt den tiefen Wunsch nach Veränderung und Vergeltung gegenüber denjenigen wider, die sie für verantwortlich hält.

(Übersetzung eines maschinellen Transkripts – für die Feinheiten der Aussagen bitte das englische Originalvideo anhören)

Übersetzung

Okay. Ich werde versuchen, in diesem Beitrag nicht zu fluchen. Ich sitze hier und schaue mir das Joe Rogan-Interview mit Mike Benz an, und ich zittere förmlich.

Ich bin so wütend. Ich bin so wütend.

Ich habe noch viel mehr Fragen, als ich anfangs hatte. Wie lange geht das schon so? Wie lange geht das schon so, bevor meine Eltern geboren wurden?

Das ist Hochverrat.

Die Dinge, die USAID getan hat, sind Hochverrat.

Wie können Sie die Dinge, die USAID getan hat, als etwas anderes als Verrat bezeichnen? Die Fragen, die ich mir jetzt stelle, sind: Wie viel davon war echt?

Wie viel von dem, was uns von den Mainstream-Nachrichten erzählt wurde, die von USAID finanziert wurden, wie viel davon war echt? Wurde 9/11 von USAID finanziert? Ich weiß, dass sich das verschwörerisch und seltsam anhört, aber bei allem, was sie zeigen, ist es wirklich nicht so, dass sie die Terroristen finanziert haben, die die Flugzeuge übernommen haben.

Je mehr ich erfahre, desto wütender werde ich. Ich hasse es, hier so verdammt emotional zu sein. Es tut mir leid, ich wollte nicht fluchen. Ich versuche, es nicht zu tun. Ich bin nicht in den Vereinigten Staaten von Amerika geboren und aufgewachsen.

Die Vorstellung, die ich von den Vereinigten Staaten von Amerika hatte, ist nicht real.

Sie sind nicht real.

Diese Leute haben unser Land und unseren guten Willen pervertiert.

Sie haben das amerikanische Volk im Namen der humanitären Hilfe erpresst und im Wesentlichen beide Seiten eines jeden Konflikts finanziert.

Das ist überwältigend. Ich kann nicht einmal, wie, ich kann nicht einmal, wie, meine Gedanken zu erfassen. Mein Verstand rast.

Ich muss immer wieder daran denken, wie oft ich gelesen oder gehört habe, dass die Vereinigten Staaten von Amerika ab einem bestimmten Punkt aufgehört haben, ein Land zu sein, und zu einem Unternehmen geworden sind. Ist das wahr?

Ist meine Geburtsurkunde und meine Sozialversicherungskarte nur ein Dokument?

Und ich bin nur noch Vieh für die verdammte Regierung? Das ist doch Wahnsinn.

Das ist wahnsinnig.

Und diese Politiker, die hier sitzen und schreien, dass Donald Trump eine Verfassungskrise verursacht. Wovon reden Sie?

Ihr habt euch buchstäblich an USAID bereichert.

Und nur für alle, die sich wundern: Es geht nicht um das Geld.

Es geht nicht um das Geld. Es geht um die Korruption.

Es geht um die Kosten, um die Menschenleben, die wegen des Geldes verloren gegangen sind, um das Blutgeld, das ausgegeben wurde.

Sie haben die Taliban finanziert.

Sie haben Al Qaida finanziert.

Wie kann das nicht die Speerspitze des militärisch-industriellen Komplexes sein?

Denn man kann nicht ständig im Krieg sein, wenn es keine Feinde zu bekämpfen gibt. Wie viele amerikanische Leben sind in Kriegen verloren gegangen? Ich meine, ich weiß, die Sache ist die, dass ich schon lange weiß, dass wir eine tief sitzende Korruption in unserer Regierung haben.

Aber ich denke, es zu hören und aus erster Hand zu sehen und es bestätigt zu bekommen, ist wie eine Flutwelle von Emotionen und Verwirrung und Angst, und wie ich schon sagte, wie tief geht das alles?

Ich weiß noch, als ich von der Agenda 21 hörte, da war ich wahrscheinlich Ende 20, und ich dachte, das ist doch blöd, das ist doch nur eine Verschwörungstheorie. Ich gehörte zu den Menschen, die der Regierung vertrauten und darauf vertrauten, dass sie uns wirklich vertritt, und das tun sie nicht, denn sie sind korrupt. Ja, das stimmt. Einige von ihnen sind korrupt, aber so schlimm sind sie auch wieder nicht.

Dies sind die Vereinigten Staaten von Amerika. Wir sind ein freies Land. Wir haben Redefreiheit. Wir haben den zweiten Verfassungszusatz. Wir sind eine freie Nation. Woohoo, Amerika.

Und dann finde ich diesen ganzen Scheiß heraus, und es ist wie, wow. Die Agenda einundzwanzig ist gar nicht so weit hergeholt. Und ich werde schon so lange als verrückt bezeichnet. Es ist, als wenn dich jemand für verrückt erklärt und dich im Grunde dein ganzes Leben lang mit Gas beleuchtet (= Gaslighting), und dann findest du heraus, dass du nicht verrückt warst.

Ich will... ich will Gerechtigkeit. Ich will, dass jede einzelne Person, die an dieser Korruption beteiligt war, im Gefängnis sitzt.

Jeder Einzelne. Es ist mir egal, ob sie hundert verdammte Jahre alt sind. Es ist mir egal. Sie müssen für den Rest ihres Lebens im Gefängnis sitzen.

Diese Leute sind verdammt böse.

Sie sind böse.

Und das ist Verrat.

Donald Trump, bitte, Gott, bitte beschütze Donald Trump und Elon Musk. Ich bete jeden Tag für diese Männer, für alle. Tulsi Gabbard, RFK Jr., Kash Patel, Pete Hegseth.

Ich bete für Pam Bondi, und ich bete für alle in der Trump-Regierung.

Oh, und JD Vance. Ich möchte J.D. Vance nicht vergessen. **Wir brauchen diese Abrissbirne, um diese korrupte Maschinerie, die unser Land pervertiert hat, absolut zu zerstören.**

Und ich will, dass jede einzelne beteiligte Person in Handschellen und hinter einer Gefängniszellentür sitzt, und das ist es, was sie verdient hat.

Ihr Wichser habt die Demonstranten vom 6. Januar verhaftet, weil sie es gewagt haben, in das von ihnen bezahlte Capitol-Gebäude zu gehen? Und ihr habt sie jahrelang wegen Ordnungswidrigkeiten im Gefängnis festgehalten?

Während ihr Wichser buchstäblich unser Geld verpulvert habt?

Kriege finanzieren, Korruption in Übersee finanzieren, Medien finanzieren, die in anderen Ländern Schlagzeilen machen, damit deren Bevölkerung das Vertrauen in ihre eigenen Regierungen verliert und deren Regierungen destabilisiert werden? Sind Sie wahnsinnig?

Sind Sie wahnsinnig?

Das sollte besser behoben werden. Ich sage Ihnen gleich, dass dies besser behoben wird.

Diese Leute sollten besser zur Rechenschaft gezogen werden, denn ich habe es so satt, von der Scheiße zu hören, die passiert ist, und nicht zu sehen, dass jemand dafür belangt wird. Ich will Strafverfolgung.

Ich will, dass sie sich schämen und zumindest hinter Gitter gebracht werden.